



miércoles 18 de abril de 2012

La victoria del equipo masculino de la UMA en fútbol sala nota destacada de la segunda jornada del Campeonato de España Universitario

La pareja de pádel femenina de la UMA quedó eliminada en la ronda de cuartos

Hoy Miércoles se celebran las finales de pádel en el Centro Deportivo "La Quinta"

Una nueva jornada de competición, la segunda en cuestión, fue la celebrada el Martes 17 de Abril correspondiente al Campeonato de España Universitario de Fútbol Sala y Pádel que se celebra en Antequera. De manera paralela en la matinal de ésta ha tenido lugar la recepción oficial a las diferentes embajadas de las universidades participantes en el propio Excelentísimo Ayuntamiento presidida por el Alcalde de la ciudad, Manuel Jesús Barón al igual que por la noche tuvo lugar la cena de bienvenida en el Hotel Convento La Magdalena.

En materia meramente deportiva reseñar que sufriendo hasta límites extremos, una UMA muy mermada de efectivos superó a la Universidad Camilo José Cela de Madrid (4-2), después de tener un marcador adverso (0-2), en la segunda mitad, El equipo de Moli sacó a relucir, dos de sus armas más poderosas, caso de la casta y el temperamento para salvar los muebles en un encuentro vital para seguir vivo en la competición: Crispi, Sergio Arriaza y dos goles de Bolilla y Tete, respectivamente, desde propia área cuando su rival jugaba de cinco dieron la vuelta al marcador y permiten a la UMA jugarse una plaza en la final en el decisivo duelo ante Valladolid de la jornada del Miércoles (18:00 horas/pabellón Fernando Argüelles).

En categoría femenina la UMA logró su primera victoria al imponerse a Valladolid (6-1), aunque cierto es que su pase a la final, como campeona de grupo, está muy complicado con la Autónoma de Madrid como clara favorita a falta de una jornada.

Por lo que respecta a la competición de pádel a destacar que en la jornada de hoy se han disputado todos los partidos de octavos y cuartos en los que ya han sido cuatro las parejas, clasificadas, en cada categoría para las semifinales y final que tendrán lugar el Miércoles en la matinal justo antes de la ceremonia de entrega de premios que se llevará a efecto a partir de las 14:00 horas en las propias instalaciones del Centro Deportivo "La Quinta".

La pareja femenina de la UMA que resultó campeona de grupo, claudicó en la eliminatoria de cuartos ante la Politécnica de Madrid (4/6 y 4/6), por lo que no habrá presencia malagueña en la ronda semifinal de dicho torneo como tampoco sucederá en la masculina.

